
NORMALISATION INTERNATIONALE : INPAG POUR LES ORGANISATIONS A BUT 

NON LUCRATIF 

COMMUNIQUE DE PRESSE. Ouagadougou, le 13 /04/ 2023 

La diversité des parties prenantes quelque soit leur taille, que ladite diversité soit culturelle, 

géographique, ou sectorielle (privé, public) est un facteur clé d’une normalisation internationale 

effective. 

ETY, dans la mise en œuvre de cette vision entend régulièrement contribuer à la normalisation 

internationale et faire entendre sa voix ainsi que celle de l'Afrique. 

Dans cette perspective la société d’expertise comptable ETY a apprécié l’opportunité offerte pour 

soumettre ses propositions de réponses à l’élaboration de l’INPAG (International Non-Profit 

Accounting Guidance). Propositon de reponse ETY liens 

L’INPAG vise à façonner l'avenir de l'information financière pour les organisations à but non lucratif. 

Il constituera le guide autonome d'informations financières répondant aux besoins des Organisations à 

But Non Lucratifs (OBNL). Utile pour la prise de décision, il permettra d’améliorer la qualité, la 

transparence et la crédibilité des rapports financiers des organisations à but non lucratif. 

L’élaboration de l’INPAG se fera en trois (3) étapes précédés d’exposés-sondages (ED1,ED2,ED3). 

 

 

Liens : https://www.ifr4npo.org/inpag-ed1-comment-letters/ 

https://www.ifr4npo.org/wp-content/uploads/ninja-forms/23/ETY-sas-Response-to-INPAG.pdf 

Tags: #ETY; #ISA; #IFAC; #IIFR4NPO #ONECCA-BF; #expert-comptable; #comptable; #expert-

comptable Ouaga, #expert-comptable Bobo, #expert-comptable Burkina, #CPA; #Accountants; 
#Chartered accountants; #Audit; #auditor 

 

À propos de ETY 

Créé le 14 mai 2012 et transformée en société par actions simplifiées le 26/04/2017, ETY est un 

cabinet d'audit et d'expertise comptable intervenant au Burkina Faso et à l'international. ETY est 

inscrit auprès de l'Ordre National des Experts comptables et Comptables Agréés du Burkina Faso. 

Le Cabinet ETY dispose d’une expertise pluridisciplinaire et sectorielle. Composé d'une équipe 

https://www.ifr4npo.org/inpag-ed1-comment-letters/
https://www.ifr4npo.org/wp-content/uploads/ninja-forms/23/ETY-sas-Response-to-INPAG.pdf


permanente de dix personnes et de consultants fidélisés, ETY développe des partenariats dans les 

huit (8) pays de l’UEMOA. 

www.ety-global.com 

À propos de IFR4NPO  

L’International Financial Reporting for Non Profit Organisation (IFR4NPO) est une initiative 

visant à développer les premières directives mondiales en matière d'information financière 

applicables à l'échelle internationale pour les organisations à but non lucratif (OBNL). Cela 

améliorera la clarté et la cohérence des rapports financiers des OBNL, ce qui se traduira par 

une plus grande crédibilité et confiance dans le secteur à but non lucratif à l'échelle 

mondiale. 

 

À propos de l’ONECCA-BF 

L’ONECCA-BF est l’organisation nationale de la profession comptable vouée à servir l’intérêt public 

en renforçant la profession et en contribuant au développement d’une forte économie au Burkina 

Faso, dans la région et à l’international. L’ONECCA-BF est composé de 140 membres dont 99 

personnes physiques et 41 sociétés, dans la pratique en cabinet et au service de tous les secteurs 

d’activités du public et du privé, exerçant sur tout le territoire national et à l’étranger. L’ONECCA-

BF est membre de l’ABWA, de la PAFA, de la FIDEF et membre associé de l’IFAC. 

www.oneccabf.org 
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INTERNATIONAL STANDARDISATION: INPAG FOR NON-PROFIT ORGANISATIONS 

PRESS RELEASE, Ouagadougou, 13 /04/ 2023 

The diversity of stakeholders, whatever their size, whether cultural, geographical or sectoral (private, 

public) is a key factor in effective international standardisation. 

ETY, in implementing this vision, intends to contribute regularly to international standardisation and to 

make its voice heard, as well as that of Africa. 

In this perspective, ETY appreciated the opportunity to submit its response proposals to the 

development of the International Non-Profit Accounting Guidance (INPAG). ETY response  

INPAG aims to shape the future of financial reporting for non-profit organisations. It will be the stand-

alone financial reporting guide that meets the needs of Non-Profit Organisations (NPOs). It will be 

useful for decision making and will improve the quality, transparency and credibility of financial 

reporting by non-profit organisations. 

The development of the INPAG will be done in three (3) stages preceded by exposure drafts (ED1, 

ED2, ED3). 

 

 

 

 

Links : https://www.ifr4npo.org/inpag-ed1-comment-letters/ 

https://www.ifr4npo.org/wp-content/uploads/ninja-forms/23/ETY-sas-Response-to-INPAG.pdf 

 

Tags: #ETY; #ISA; #IFAC; #IIFR4NPO #ONECCA-BF; #expert-comptable; #comptable; #expert-

comptable Ouaga, #expert-comptable Bobo, #expert-comptable Burkina, #CPA; #Accountants; 

#Chartered accountants; #Audit; #auditor 
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About the ETY 

 

Created on May 14, 2012 and transformed into a corporation on April 26, 2017, ETY is CPA firm 

operating in Burkina Faso and internationally. ETY is registered with the CPA Institute Burkina 

Faso. ETY has multidisciplinary and sectoral expertise. With a team of 10 people and loyal 

consultants, ETY is developing partnerships in the eight (8) WAEMU countries. 

 www.ety-global.com 

About the IFR4NPO  

 

IFR4NPO is an initiative to develop the world’s first Internationally applicable Financial Reporting 

guidance for non-profit organisations (NPOs). This will improve the clarity and consistency of NPO 

financial reports, resulting in greater credibility and trust in the not-for-profit sector globally. 
 

About the ONECCA-BF 

 

ONECCA-BF (Ordre National des  Experts  Comptables  et  des  Comptables  Agréés  du  Burkina 

Faso)  is  the  National  Professional  Accountancy  organization  (PAO)  dedicated  to  serve  the 

public   interest by strengthening the profession and contributing to the development of a strong 

economy in Burkina Faso,  the  region  and  beyond.  ONECCA-BF has 140 members broken-up as 

following:99 Individuals and 41 Accounting firms, serving all industries, public or private in 

Burkina Faso and abroad.  ONECCA-BF is a full member of ABWA, PAFA, FIDEF and an associate 

member of IFAC.  

www.oneccabf.org 
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